

Fecha: 08-02-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: **SAG Biobío realiza cerca de mil ensayos de post control de variedades de semillas**

Pág. : 8

Cm2: 192,7

VPE: \$ 463.387

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

 No Definida

SAG Biobío realiza cerca de mil ensayos de post control de variedades de semillas

Alrededor de mil ensayos de post control de variedades de semillas de certificación nacional y de exportación se realizarán esta temporada en la Estación de Pruebas de Variedades Agrícolas Hu-mán del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) de Biobío, ubicada en Los Ángeles, con el fin de verificar el cumplimiento de la normativa vigente.

El director regional del SAG, Roberto Ferrada, destacó la relevancia de esta unidad señalando que "esta estación de variedades agrícolas es esencial para la agricultura nacional. Es la más importante del SAG desde la perspectiva de la diversidad de especies vegetales que aquí se evalúan,

donde se realizan ensayos para evaluar que éstos cumplan la Ley de Semillas de acuerdo a los estándares nacionales e internacionales, pero también se realizan ensayos de post control de semilleros de exportación".

Agregó que "Chile, a lo largo de los años, se ha consolidado como un país serio y confiable para la

producción de semillas de calidad a contraste, destinada a abastecer los diversos mercados internacionales. Esto es posible por la capacidad del sector privado para generar variedades resistentes a diversas materias de interés productivo, a la competencia de nuestros funcionarios y a la condición fitosanitaria del país".



Desde el SAG dicen que Chile es un país confiable en la materia.